

## COMPETICIONES

# Djokovic da marcha atrás y abre la puerta a las mujeres a su patronal

El número uno del mundo aseguró que su objetivo era sumar al mayor número de jugadores, tanto del tour masculino como del femenino.

Palco23

7 sep 2020 - 10:00



Novak Djokovic cambia de estrategia. El serbio abrió la puerta el pasado viernes a que las jugadoras de la Women's Tennis Association (WTA) también pudieran sumarse a la nueva asociación que el número uno del mundo ha creado, la Professional Tennis Players Association (Ptpa).

“Hemos estado hablando con las jugadoras del circuito femenino los últimos cinco, seis días, intentando compartir el máximo de información posible, y espero conseguir su apoyo y sumarlas a este proyecto”, confirmó Djokovic después de que en un primer momento se hablase de que en la nueva asociación solo habría presencia masculina.

El serbio, que afirma tener ya 150 firmas, insistió en que “creo que podemos coexistir en el mismo ecosistema”, a pesar de que su nueva patronal del tenis sea un desafío al actual *statu quo* del mundo del tenis. Hasta ahora la ATP era quien tenía el poder de todo el circuito tenístico

, pero Djokovic defiende la necesidad de que “los tenistas tengan una asociación que les represente al 100%”.

La Asociación de Tenistas Profesionales fue creada en 1972 por los jugadores para representar a los tenistas masculinos (la asociación femenina fue creada un año más tarde) pero actualmente también incluye los propietarios de los torneos.